



Celebrando el natalicio de Neruda

En estos días se ha estado celebrando el natalicio del poeta Pablo Neruda. Distintos actos organizados por variadas agrupaciones culturales recuerdan la memoria de nuestro poeta en diferentes lugares de Chile.

La memoria del gran poeta está viva y los intelectuales agradecen la gran obra y el talento de este inmenso creador que se yergue como uno de los poetas más importantes del siglo, quizás el más grande poeta de lengua castellana, por su profundidad inmensurable, por su potente voz que ha recorrido tantos caminos, por su palabra tan estimada y valorada por los pueblos más diversos y distantes, alrededor del mundo entero.

En su casa de Santiago, "La Chascona", Juan Agustín Figueroa presidente de la Fundación Neruda, encabezó el acto recordatorio que convocó a gran número de amigos e intelectuales, escritores y artistas, que con inmenso cariño celebraron este día, ese 12 de julio de ha-

ce 92 años (1904), en que nació Pablo Neruda.

Se le otorgó una medalla y un diploma de honor al escritor y político Volodia Teitelboim, quien con gracia comentó que "ahora el poeta parece hacer un guiño cómplice y se acuerda de este viejo compinche de correrías literarias y de las otras..." y recordó a Neruda como "el más grande regalador de alegría".

En la Isla Negra, donde Neruda reposa junto a su amada Matilde, también se reunió un gran número de personas, casi todos residentes de la zona, donde en un hermoso y sencillo acto que presidió la directora del Museo Pablo Neruda de la Isla Negra, María Eugenia Zamudio, se celebró con alegría este importante acontecimiento.

Gran participación tuvieron en esta oportunidad los niños de la "Escuela Poeta Neruda" de la isla, cuando con destacada vocación y amor hacia el poeta que en vida no alcanzaron a conocer, hicieron una presentación interpretando algunos



Jaime Miguel Gómez Rogers
poemas con verdadera
gracia.

Fue una reunión cálida y emotiva. La sombra protectora del gran poeta parecía sonreír apoyando estas voces recientes que recitaban sus versos. Al acto asistió el alcalde de El Quisco, Hernán del Pino, el escultor Ricardo Mesa, la escritora María Elena Gertner, el pintor Wilfrido Godoy y gran cantidad de vecinos de nuestra zona.

Se sentía la presencia de Neruda, porque parecía despertar en las voces de esas niñas de Isla Negra.

6/ Lider, San Antonio, 20. VII. 1996 p. 5.

Celebrando el natalicio de Neruda [artículo] Jaime Miguel Gómez Rogers.

AUTORÍA

Jonás, 1940-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Celebrando el natalicio de Neruda [artículo] Jaime Miguel Gómez Rogers. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)